

## Camat Ciputat Timur Rastra Yudhatama, S.STP Apresiasi Sunatan Massal Dalam Rangka Anniversary Keluarga Besar Ojol Tangerang Selatan (KBOT) ke-6

Suhendi - [TANGSEL.PROMEDIA.CO.ID](http://TANGSEL.PROMEDIA.CO.ID)

Jul 4, 2024 - 19:02



TANGSEL - Keluarga Besar Ojol Tangerang Selatan (KBOT) Gelar Kegiatan bakti sosial sunatan masal yang dilaksanakan di Aula Kecamatan Ciputat Timur,

Kota Tangerang Selatan, Kamis (04/07/2024).

Acara yang dibuka langsung oleh walikota Tangerang Selatan Drs. Benyamin Davnie, dengan di dampingi Camat Ciputat Timur Rastra Yudhatama, S.STP, ketua KBOT Jaja, dan Perwakilan dari Dinas kesehatan kota Tangsel

Wali Kota Tangerang Selatan, Benyamin Davnie menyampaikan, kami atas nama pemerintah kota Tangerang dalam hal ini menyambut baik kegiatan yang di lakukan oleh Keluarga besar ojek online Tangsel kegiatan sosial ini untuk wilayah Tangsel baru yang kedua kalinya saya berharap kegiatan ini bisa terus di lakukan, bukan hanya ojol saja, tetapi organisasi yang lain, inti nya pemerintahan kota Tangerang Selatan mendukung acara ini," jelasnya.

Ditempat yang sama Camat Ciputat Timur, Rastra Yudhatama,S.SPT mengapresiasi kegiatan teman-teman Ojol yang mana hari ini melaksanakan kegiatan sunatan massal.

Menurut saya kegiatan ini perlu diapresiasi dan akan terus dikembangkan oleh teman-teman Ojol yang ada di Tangerang Selatan," lanjutnya.



Saya mengajak kepada komunitas komunitas lainnya agar dapat bisa juga melakukan kegiatan positif dan bermanfaat bagi masyarakat," ucapnya.

Harapnya, kegiatan ini akan terus berlangsung berkala secara tahunan maupun periodik pada kegiatan masing-masing komunitas," harap Camat Ciputat Timur.

Sementara, Ketua umum KBOT Jaja menyampaikan, alhamdulillah pada HUT ke 6 tahun ini kita masih bisa berbagi yaitu melaksanakan sunatan massal memang kita mengadakan sunatan massal ini baru dua tahun ini, Alhamdulillah dengan bantuan dan dukungan teman teman dalam mengumpulkan dana, maupun bantuan tenaga kegiatan ini bisa terlaksana.

Tahun 2023 kita bisa melaksanakan sunatan massal sebanyak 100 (seratus) anak, tapi tahun 2024 agak menurun kita cuma bisa laksanakan 50 anak, yang

terdiri dari 30 Anak ojol, 30 Kaum Duafa dan 40 anak yatim, mudah mudahan kegiatan ini bisa bermanfaat, semoga kedepan nya bisa kembali kita laksanakan dan lebih banyak lagi," jelas Jaja.

"Masyarakat sangat antusias mengikuti kegiatan ini, mereka berharap semoga kegiatan ini tidak berlangsung hanya tahun ini saja tapi bisa berlangsung setiap tahun," tutupnya. (Hendi)